



## Die ErmstalEnergie Dettingen an der Erms GmbH & Co. KG feiert 10-jähriges Jubiläum

Die ErmstalEnergie Dettingen an der Erms GmbH & Co.KG (EED), hervorgegangen aus den ehemaligen Gemeindewerken Dettingen an der Erms, feiert in diesem Jahr ihr 10-jähriges Bestehen! Dieser wichtige Meilenstein markiert ein Jahrzehnt erfolgreicher Arbeit und Engagement für die Energie- und Wasserversorgung in Dettingen an der Erms. „In den vergangenen zehn Jahren hat sich das Unternehmen zu einem zuverlässigen und innovativen Energieversorger vor Ort entwickelt“, so der technische Geschäftsführer Felix Schiffner. In dieser Zeit hat die ErmstalEnergie Dettingen an der Erms einen wichtigen Beitrag zur nachhaltigen Energieversorgung geleistet. Das Unternehmen hat sich kontinuierlich weiterentwickelt, um den steigenden Anforderungen in einem sich rasant verändernden Umfeld gerecht zu werden.

Das 10-jährige Jubiläum ist ein Anlass, um auf die Erfolge zurückzublicken, aber auch den Blick in die Zukunft zu richten. Die ErmstalEnergie Dettingen an der Erms wird sich auch weiterhin bemühen, innovative Lösungen anzubieten und auf die Bedürfnisse der Kunden einzugehen. „Wir werden uns verstärkt darauf konzentrieren, die ErmstalEnergie Dettingen mit Blick auf die Wärmewende für die Zukunft auszurichten. Mit erneuerbaren Energien und innovativen Konzepten wollen wir dazu beitragen, dass Dettingen weiterhin ein attraktiver Wohn-, Gewerbe- und Industriestandort bleibt. Wir sehen uns als wichtiges Bindeglied für unsere ortsansässigen Industrieunternehmen bei der Umsetzung zukunftsfähiger Energie- und Wärmekonzepte“, so der kaufmännische Geschäftsführer Knut Bacher.

Die beiden Geschäftsführer bedanken sich bei allen Kunden, Partnern, Mitarbeitern, aber auch bei den Gesellschaftern, die zu diesem Erfolg beigetragen haben. „Ohne ihr Vertrauen und ihre Unterstützung wäre dies nicht möglich gewesen. Wir freuen uns auf die kommenden Jahre und darauf, gemeinsam mit ihnen eine nachhaltige Energiezukunft zu gestalten“, blicken Knut Bacher und Felix Schiffner zuversichtlich in die Zukunft. Die EED wird sich dieses Jahr auf dem Dettinger Kunsthandwerkermarkt im Oktober mit einem eigenen Stand präsentieren. Schon heute freut sich das Team der EED auf den Besuch der Dettinger am Sonntag, 13.10.2024 ab 11 Uhr.

Ansprechpartner:

**Knut Bacher, kfm. Geschäftsführer** ErmstalEnergie Dettingen an der Erms GmbH & Co. KG Telefon: +49 (0)7123 / 962946-0

[knut.bacher@ermstalenergie.de](mailto:knut.bacher@ermstalenergie.de)

**Felix Schiffner, techn. Geschäftsführer** ErmstalEnergie Dettingen an der Erms GmbH & Co. KG Telefon: +49 (0)7123 / 7207-300

[felix.schiffner@ermstalenergie.de](mailto:felix.schiffner@ermstalenergie.de)

